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                        ETE 2024. N° 20

Eglise Protestante Unie de Narbonne, 6 Bd Condorcet, 11 100 Narbonne                          
Président : Patrick DUPREZ, 24 quai d’Alsace, Narbonne. Tel : 06 20 44 76 85, pa.duprez@orange.fr                                   
Pasteur : Philippe PERRENOUD, 29 rue des Fossés, Narbonne. Tel : 06 01 82 29 67, pasteur.epudf11@gmail.com 

Culte tous les dimanches à 10H30

  

Editorial de notre pasteur 
 

« Faire Église ensemble » pour vivre notre foi, et 
comme un signe pour le monde...  
 
Une des spécificités de notre foi est sans doute 
qu'elle se vit communautairement, à la fois 
localement et universellement. 
 
Cela est hérité du Judaïsme (en particulier 
synagogal), et de la Bible, bien sûr. Il y a même une 
évolution dans ce sens : au point que parmi les 
derniers livres bibliques, il y a les Épîtres écrites à 
telles ou telles communautés, pour les encourager, 
ou les interpeller sur tels ou tels sujets.  
 Et pour nous aujourd'hui ?  
 
Dans un monde déstabilisé et déstabilisant, rempli 
de divisions, et de plus en plus de peurs (de l'autre, 
de l'avenir, etc.), il est important de se souvenir des 
relations auxquelles nous sommes appelés ! 
« Faire Église ensemble », disait un de nos anciens 
présidents du Conseil national, au moment de 
débats importants...  
 
Face aux peurs et défis devant nous, que pouvons-
nous ? Déjà « faire Église ensemble », toujours 
« faire Église ensemble », recommencer sans 
cesse par l'essentiel : à partir d'une foi (confiance) 
qui nous est donnée... à recevoir au-delà de tout... 
à vivre alors, chacun et ensemble... 
 
L’Église/les Églises ont ce défi permanent et cette 
chance à toujours renouveler : vivre ensemble, au-
delà de nos différences, de nos peurs, de nos 
limites. 
 

« Faire Église ensemble », sans cesse, au-delà du 
monde... dans nos pensées, notre spiritualité ; 
concrètement, donc aussi dans le monde, comme 
un signe... avec des critères : la Grâce, l'Amour 
pour tous, pour l'humain... 
 
Comme le chante bien le cantique, reprenant le Ps 
133 : Ah qu'il est doux pour des frères de demeurer 
ensemble...  
Philippe Perrenoud. 
 

Le mot de notre Président 
 
Ce Christianisme que nous voulons. 
 
L’Editorial de notre Pasteur insiste sur la dimension 
communautaire de l’Eglise de notre monde, dans 
notre monde. Oui notre héritage est une main 
tendue par les pères porteurs de la Torah aux 
communautés et aux peuples qu’ils ont 
engendrés. 
 
Déjà la Genèse dans son chapitre 12 insiste sur la 
bénédiction des nations en Abraham ; c’est par son 
nom, en son nom, que les nations se bénissent 
entre elles. La nécessaire communion, porteuse du 
« faire Eglise ensemble » écrit le pasteur, est un 
soutien, mais aussi un chapitre encore à découvrir.  
 
Cette dimension exigeante signe la volonté d’un 
faire ensemble entre Dieu et nous. Comme 
Abraham cherche cette terre promise, nous 
cherchons ce christianisme, qui nous incite à aller 
vers l’autre ; mais pas à l’ailleurs, non vers l’autre 
ici et maintenant.  Comme Abraham a trouvé son 
Canaan, trouvons ce vivre ensemble, qui nous 
attend depuis ce « souffle de Dieu » qui planait sur 
le monde (Gn1).  

NOUVELLES
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Oui le christianisme reste encore à trouver. 
Abraham n’a pas tout quitté pour que sur ses pas 
naissent des armes de plus en plus sophistiquées, 
le Christ ne s’est pas livré pour que naissent des 
peuples mourants de faim, ou de la violence des 
guerres, privés de partage et de paix. 
 
Le vivre ensemble est à venir, n’attendons pas. 
Inventons ce christianisme dans lequel nous nous 
bénissons et nous vivons.  
 
Il n’y a pas de purs ou d’impurs, il y a des hommes 
et des femmes qui cherchent ; il n’y a pas de 
dogmes, il y a des hommes et des femmes qui 
avancent ; oui il sera vraiment « doux pour des 
frères de demeurer ensemble ».  
 
La Genèse en son chapitre 12,1 peut se traduire 
aussi « va vers toi » ; ainsi la découverte de ce 
pays-là passe par une introspection profonde, le 
pays à découvrir est en nous, n’ayons pas peur, la 
fraternité n’est pas à vendre elle nous attend.  
Patrick Duprez 
 

 

ela s’est passé chez nous… 

  
n culte « familles » au temple de 
Narbonne 
Le Royaume de Dieu est comme… un culte 

« familles » rassemblant grands et petits autours 
d’une Parole de vie  
 

Dimanche matin 4 février 2024, au temple de 
Narbonne : malgré les nouvelles graves de 
l’actualité, un terreau joyeux a fait germer 
chants, extraits du film :  L’homme qui plantait 
des arbres (film d’animation de F. Back, sur un 
texte de J. Giono), prédication, activités 
créatives avec les 8 jeunes présents, échanges 
et prières, sans oublier un délicieux apéritif 
partagé.  
 
 Les enfants et adolescents ont d’abord 
décoré deux oiseaux porteurs d’espoir : 
colombe de paix et colibri faisant sa part pour 
éteindre les « incendies » qui enflamment le 
monde. 
 
Puis ils se sont appropriés, chacun selon sa 
sensibilité, la parabole que Jésus raconte en 

Marc 4, 30-32 pour répondre à ses auditeurs 
qui le questionnent sur le Royaume de Dieu :  
- plantation de graines de moutarde et de 
radis, 
- collecte dans des magazines d’évènements 

généreux, beaux, doux : un chanteur en 
concert, une jeune fille heureuse qui lève les 
bras, une bande de copains… 
- dessins et inscriptions de mots tels que 
prière, foi, partage sur des silhouettes 
d’arbres, comme des oiseaux y nichant… 
 
 Les glands et les faînes de « L’homme 
qui plantait des arbres » ont fait revivre un 
désert provençal ; ainsi toutes les bonnes 
volontés de ce dimanche matin, sous la 
houlette du Bon Berger, ont contribué 
modestement mais prophétiquement, à faire 
sortir « Lazare du tombeau », à reverdir 
« Canaan », encore et encore. 
 

 
 
 
Richard et Christiane Lehman 
 

C 
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ournée « protestants en fête »  
   
Le samedi 4 mai 2024, la communauté de 

l’Eglise Protestante Unie de Narbonne 
partageait sa fête avec les Narbonnais des 
divers quartiers de la ville en ouvrant les 
portes du Temple aux « chineurs » avertis mais 
aussi aux passants curieux.  
 
Attirés par les appétissantes volutes d’odeurs 
d’une succulente paella que préparait sous 
leurs yeux Éric et qui embaumait le Boulevard 
Condorcet, ils s’étaient arrêtés là, pour 
explorer nos tables sur lesquelles étaient 
disposés une multitude d’objets, tous plus 
insolites les uns que les autres ou pour 
dénicher l’objet, le livre ou le vêtement coup 
de cœur ou pour simplement regarder, 
discuter et nous interroger sur l’existence, la 
destination voire l’architecture de l’édifice. 
 
Ces temps d’écoute et d’échanges, de regards 
et de sourires, en eux-mêmes constituaient 
une richesse mais le talent commercial de 
Christiane provoquait une synergie bénéfique 
à tous, aux personnes de passage comme à 
nos frères et sœurs … mais également aux 
finances de notre communauté.   
 
Chacun vaquait naturellement à des 
occupations utiles et bénéfiques à la réussite 
de cette journée ou à l’amélioration du cadre 
de vie de notre communauté. Tout le monde 
avait choisi et trouvé sa place dans le dispositif 
et chacun était reconnu. Cela a imprégné 
l’atmosphère chaleureuse qui régnait autour 
des tables où nous partagions entre frères et 
sœurs des mets préparés avec soin et une 
attention bienveillante envers autrui. En ce 
samedi qui précédait l’Ascension, nous étions 
nombreux à ressentir la présence de Jésus 
Christ qui nous réunissait dans la joie et la 
sérénité. En dépit de la fatigue, nous nous 
quittions heureux et contents de cette riche 
journée de partages.  
 
Robert Jeandenans. 

 

 
 
Un vide-greniers installé aux portes du  
temple pendant qu’Eric prépare une 
succulente paella.  
 

 

J  
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 ournée du Consistoire du 9 mai à 

Collioure 

Port-Vendres 

Anse de Paulilles 

 

 

Tous ensemble à Port-Vendres ! 

C’était au tour de la communauté protestante 
de Collioure d’accueillir leurs amis de 
Carcassonne, de Narbonne et de Perpignan. 
A chaque arrêt du car et à mesure des 
retrouvailles, les visages s’illuminaient. Des 
rires, des chants, des échanges et une brillante 
conférence de notre Président du Consistoire 
animèrent le trajet.  
 
Nous fûmes chaleureusement accueillis dans 
le temple récemment restauré. C’est dans cet 
écrin que trois Pasteurs ont co-présidé un 
émouvant Culte. Au cours de sa prédication, le 
pasteur Alexandre Paris, en usant de mots 
simples nous fit percevoir en ce jour de 
l’Ascension la transcendance de Jésus Christ, 
fils de Dieu à la fois présent parmi nous en ce 
lieu, sur cette terre et concomitamment près 
de son Père. 
 
Après un repas très convivial, nous partîmes 
pour une visite de l’ancienne poudrerie Nobel 
de Paulilles à Port-Vendres. Ce site dangereux, 
longtemps abandonné, est devenu un havre 
de paix au sein d’un parc Natura 2000 

protégeant la faune et la flore. Deux 
conférencières, l’une issue d’une famille ayant 
travaillé sur le site de production, l’autre 
spécialiste de la faune et de la flore sous-
marine ayant dirigé plusieurs expéditions 
internationales, nous ont toutes deux 
démontré que la vie, sous diverses formes, 
finit toujours par se transformer. N’est-ce pas 
là un témoignage de résurrection ? 
Robert Jeandenans 

  

 

ournée conviviale de l’Ensemble de 
l’Aude 
 

 Il est des journées, comme celle du 2 
juin, où l’on respire la joie d’être ensemble et 
où une sorte de grâce semble émaner du 
bonheur de partager une vraie fraternité dans 
la liturgie, dans les échanges informels, dans 
le repas mis en commun. 
  
C’était il y a dix ans. En 2014, nos deux 
paroisses de Carcassonne et de Narbonne se 
réunissaient pour la première fois dans le 
cadre enchanteur de la petite église romane 
de Saint-Germain, à Cesseras. Depuis lors elle 
est mise à notre disposition gracieusement et 
avec bienveillance par la Municipalité. Si bien 
que nous l’appelons « notre temple à la 
campagne ». 
 Dès 9h30 on s’active à tout préparer : 
la table de la Cène est parée de nappes, d’un 

J 
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grand bouquet de fleurs, sorti des mains d’une 
artiste et de branches d’olivier. De bonne 
grâce, les premiers arrivants dressent les 
tables à l’ombre des pins, dans la prairie 
soigneusement fauchée, l’orgue arrive de 
Narbonne, la chorale se rassemble, les 
participants commencent à remplir la 
chapelle, étonnés, pour ceux qui ne la 
connaissent pas, de l’harmonie de son 
architecture. Seigneur, nous avons arrivons 
des quatre coins de l’horizon, nous voilà chez 
toi : le chant éclate sous les voûtes séculaires, 
jaillissant des gorges et des cœurs.  
 
Deux heures durant la cérémonie va se 
dérouler, mêlant prières, chants à l’unisson et 
interprétations polyphoniques de la chorale 
mixte (Carcassonne-Narbonne), entraînés par 
le tempo de l’organiste. Les enfants n’étaient 
pas oubliés : ils eurent droit à un beau conte, 
en guise de prédication et, conduits par les 
animatrices de la catéchèse, ils purent 
traduire leurs impressions graphiquement, au 
calme, sur des feuilles suspendues à des fils 
autour de la chapelle. 
  

 
 
 
 
 
L’un des points forts fut la reconnaissance 
liturgique des deux Conseils presbytéraux, 
présidée par Evelyne Van der Lee, Vice- 
présidente du Conseil Régional qui avait 
accepté de se déplacer au cœur du Minervois. 
Au moment de l’imposition des mains par les  

« Anciens » des deux communautés, 
l’émotion était palpable. 
 L’autre moment fort fut le partage de la 
Cène par les participants réunis autour de la 
table. 
O Jésus tu nous appelles à former un même 
corps, à rester toujours fidèles, tous unis dans 
nos efforts. Le partage du pain et du vin, après 
un vibrant Ne rentrez pas chez vous comme 
avant, se poursuivit autour des tables 
dressées à l’ombre des pins. « Repas-
miracle », regroupant tout ce que chacun avait 
apporté généreusement. Si bien qu’après que 
tous furent rassasiés, il restait encore 
quelques corbeilles de victuailles. 
 Après le repas un petit concert fut 
improvisé dans l’église. Puis, comme par 
enchantement, sans consignes particulières, 
tables et chaises furent rangées, papiers et 
déchets ramassés au point que les lieux 
étaient aussi nets que lorsqu’on les trouva en 
arrivant. 
 En fin d’après-midi il restait encore une 
quarantaine de personnes, sur les quatre- 
vingts environ qui le matin emplissaient la 
chapelle, pour aller visiter le spectaculaire 
dolmen des Fades, le plus grand du Midi avec 
ses 24 m de longueur. Depuis ces grandes 
pierres cinquante siècles vous 
contemplent !  Qui a dit ça ? 
André Bonnery 
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isite du site Ecopôle du Grand 

Narbonne 

L’après-midi du 23 avril 2024, une 
dizaine de paroissiens, accompagnés 
du pasteur ont visité l’Ecopôle du 

Grand Narbonne, avec des questions sur le devenir 
de nos déchets, en particulier du tri sélectif. 
 

Ce site du Grand Narbonne (de Port la nouvelle à 
Pouzol-Minervois) reçoit, par an, 50 000 tonnes de 
déchets ménagers (les poubelles grises), 6000 
tonnes de tris sélectifs (les poubelles jaunes) et 
5000 tonnes de verres. 
 
Il abrite différents éléments :  
- un site d’enfouissement qui existe depuis 1970 ; 
nous en sommes à la quatrième tranche pour 
recevoir ces 50 000 tonnes par an les poubelles 
grises : ces ordures ménagères arrivent par camion 
et sont directement enfouies. Ce site sera encore 
fonctionnel pendant 10 ans, mais l’objectif est de 
réduire cet énorme volume. En ce jour de grand 
vent, les déchets volaient jusqu’à la route ; mais 
des campagnes pour les ramasser sont organisées. 
 
- Une station d’épuration, 
 
- Un centre de production de biogaz à partir des 
déchets liquides (les lixiviats) 
 
- Un labo de recherche : bio ressource lab 
 
- Une usine Suez de traitement du tri sélectif, les 
poubelles jaunes : toutes les poubelles jaunes de 
tris sont séparées, broyées, triées par des 
machines puis à la fin dans un atelier où travaillent 
une dizaine d’ouvriers. Il en résulte des ballots de 
divers plastiques qui partent en camion à 
Carcassonne où ils sont valorisés. Les camions 
reviennent chargés d’encombrants (meubles 

matelas etc..) car le bois et certains déchets sont 
transformés en combustibles pour la cimenterie 
de La Palme par exemple. 
 
Casqués et bottés, nous avons vu le lieu 
d’enfouissement puis l’usine de tris et enfin 
discuté et rectifié nos erreurs de tris : piles et 
ampoules retournent aux magasins ou à la 
déchetterie où vont les gros cartons. Emballages 
seuls, non empilés, les pots de yaourts séparés de 
leurs opercules par exemple, dans la poubelle 
jaune de tri sélectif, mais nous ne devons pas y 
mettre les mouchoirs et autres lingettes souillées... 
Nous avons tous été ravis de cette visite instructive 
organisée par Richard et Christiane. Nous avons 
appris que la LPO observe les oiseaux au-dessus de 
ce site et nous avons vu cigognes qui remontaient ! 
 
Sans oublier que le meilleur déchet est celui que 
l'on ne produit pas !   
Anne Latrille 
 

ouvelles a choisi pour vous… 
 
Un film : Nouveau Monde de Vincent 

Cappello 
 

Nouveau Monde décrit, 
sur un mode quasi 
documentaire, sans 
dramatisation, ni 
misérabilisme, le sort 
d’un jeune Afghan, 
Rohid, réfugié à Paris 
depuis la chute de 
Kaboul en 2021, après 
son périple à travers 
l’Europe. De quoi est fait 
ce « nouveau monde » 

qu’il lui faut affronter sans pour autant oublier sa 
famille, restée là-bas, en proie aux menaces et au 
racket du régime des talibans ? Apprendre le 
français pour s’intégrer et avoir le droit de 
travailler. Travailler au noir, malgré l’interdiction 
et sans trop se faire exploiter, pour gagner de 
l’argent et l’envoyer au pays. Partager le sort des 
autres réfugiés. 
 La force de ce premier film du réalisateur 
Vincent Cappello tient à sa forme épurée, qui nous 
propose de suivre le protagoniste dans son 
quotidien, pour en traduire les difficultés et les 
espoirs. 
Jean-Francis Garros 

V 
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Mais aussi un livre :    La Tour de Babel , 
Kokopello,  B.D. Reportage. 

 « C’est qui 
Bruxelles ? » « Comment 
on se met d’accord à 
27 ? »  « Que pèse 
l’Europe sur la scène 
internationale ? » 
 Aux questions 
que des millions 
d’Européens se posent, 
Kokopello (Antoine Angé) 
apporte toutes les 
réponses. Fruit d’un 

reportage au long cours, cette bande dessinée 
retrace une année passée aux côtés des 
représentants des institutions européennes. 
Changement climatique, crise énergétique, 
ingérence étrangère ou montée des populismes, 
du Parlement européen aux mines de charbon 
polonaises, jusqu’à l’Ukraine ravagée par la 
guerre, le dessinateur démêle les arcanes de l’UE 
et ses enjeux. 
 Un ouvrage à lire pour celles et ceux qui 
doutent et veulent comprendre l’Europe. 
Jean-Francis Garros 
 

ouvelles vous propose une recette, 
pour les apéritifs d’été :  
 

 
Petites bouchées de carottes à l’emmental 
 
4 œufs, 50 gr de farine, 1 cuillère de maïzena, 5cl 
de lait 15cl de crème fraîche liquide 20gr de beurre 
demi-sel, 2 carottes, 100gr de d’emmental râpé, 1 
cuillère à café de curcuma, sel, poivre. 
 
Préchauffé le four à 180° (th. 5). Pelez les carottes, 
lavez-les, essuyez –les, puis râpez-les. 
 
Faites chauffer une poêle, disposez le beurre 
demi-sel, les carottes râpées et faites cuire 3 
minutes. Ôtez du feu et réservez. Dans un petit 
bol, versez le lait, la maïzena et mélangez. Dans 
un saladier, disposez les œufs, une pointe de sel et 
mélanger à l’aide d’un fouet. Ajoutez la crème 
fraîche liquide, la farine, le mélange lait maïzena, 
1 culière à café de curcuma, l’emmental, les 
carottes râpées, poivrez et mélangez. Beurrez 12 
petits moules, répartissez la préparation 
précédente, enfournez 20 à 30 minutes. 

 
Au sortir du four laissez tiédir les bouchées, puis 
démoulez-les sur une grille. 

Nicole Riera 

e mot de la trésorière  
 
 

Un grand merci à toutes les personnes qui 
s'impliquent dans la vie matérielle de notre Eglise. 
Vos dons sont essentiels pour assurer sa mission 
d'annoncer la Bonne Nouvelle, car si la grâce est 
gratuite, les moyens de l'annoncer ont un coût... 

  
 
La participation 
de chacun est 

primordiale, 
c'est la raison 
de nos appels 
renouvelés. 

 
La situation financière de notre Église est difficile 
malgré nos efforts pour réduire les dépenses. 
Même pendant les vacances les factures 
incontournables (eau, électricité, gaz, impôts, 
contribution régionale) sont à honorer. 
Vos dons, si minimes soient-ils, sont précieux ; ils 
sont la manifestation de vos engagements, nous 
vous en remercions chaleureusement. 
 
Important : Le conseil presbytéral a décidé, afin de 
réduire nos frais et de faciliter le travail de 
comptabilité, de confier la gestion de nos comptes 
au Crédit Agricole du Languedoc qui sera le seul 
organisme bancaire de la paroisse. 
Vous trouverez les références de ce compte ci-après si 
vous souhaitez faire des virements directs. 

 
IBAN : FR76 1350 6100 0003 9226 5000 033 
BIC : AGRIFRPP835 
 
Les personnes qui ont la générosité de faire des 
virements réguliers sur le CCP seront contactées 
directement par la trésorière qui donnera les 
informations utiles. 
 
Vous pouvez adresser les chèques (à l’ordre de 
l’Eglise Protestante Unie de Narbonne ou EPUN)  à 
notre Trésorière :  
Dominique Deschamps 
24 rue Pierre Brossolette, 34 500 Béziers 
domidelaroche@orange.fr 
 

N 
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 venir très prochainement… 
 Culte à 10H30 suivi d’un apéritif tous les dimanches d’été (Juillet-août) puis le deuxième 
dimanche le restant de l’année.  
 

Fête de la musique, le 21 juin 2024 à partir de 19 heures au temple : nous souhaitons ouvrir le temple, y 
proposer différents chants avec nos différent-e-s musicien-ne-s, l’ensemble vocal Trioline. Venez chanter avec 
nous, avec une pause buffet, « repas miracle » au milieu… 
 
Séminaire Pro-fil (protestants-filmophiles) les 22 et 23 juin au temple : « Du livre à l’écran ». Culte-familles 
le dimanche à 10 h 30 à cette occasion... 
 
Célébration à l'occasion de la Nuit des veilleurs : mercredi 26 juin à 21 h au temple : à l’occasion de la journée 
de la Journée internationale pour le soutien aux victimes de la torture, proposée par l’O.N.U, l'Action des 
Chrétiens pour l'Abolition de la Torture (A.C.A.T) vous invite à un recueillement et à la présentation de cas 
pour lesquels nous agirons. Un moment important, donc... 
 
Soirée Grillades, le vendredi 28 juin à partir de 19 h 30 dans le jardin du temple : venez avec une salade ou 
un dessert ou une boisson, et le/s chants que vous souhaiteriez que l’on prenne ensemble... 
 
Concert par le chœur VIA  LYRICA (bien connu à Narbonne et réputé), vendredi 5 juillet à 18 h au temple 
Delibes, Rossini, Haendel. Entrée libre et participation au chapeau.  
 
Démarrage des rencontres : Découverte-Echanges (KT Adulte) les jeudi 18 juillet et 19 septembre à 18H30 
au temple. N’hésitez pas à vous renseigner.  

 
 noter déjà dans vos agendas : 
 Journées du patrimoine les 21 et 22 septembre : le temple sera ouvert le samedi de 14h00 
à 18h00 et le dimanche de 10h00 à 18h00, avec une exposition Protestantisme et sport. 

Samedi à 15 h 30, conférence par Martine Jeandenans, historienne, sur Louis XIV et les protestants, 
et dimanche à 15h30 : conférence par Patrick Duprez sur la parabole du Bon Samaritain, 
magnifiquement représentée par un Maître verrier à Chartres. 
 
Réunion de prières : reprise jeudi 12 septembre à 17 h au temple 
Partage biblique : reprise jeudi 12 septembre à 18 h au temple : différentes adaptations du « Notre 
Père », dont un fort humoristique… quoique... 
Reprise des soirées bibliques œcuméniques sur les Actes :  jeudi 26 septembre à 18 h 30 au temple 
Culte de rentrée le dimanche 6 octobre ; des précisions viendront d'ici là. 

 
 Noter et partager... 
Nous avons un nouveau site, hébergé sur l’Église au niveau national.  Vous trouverez toutes 
nos actualités sur notre site :  https://protestants-narbonne.epudf.org. A partir de 
septembre. (Le blog actuel reste en service) et une nouvelle page Facebook : Eglise 

protestante unie de Narbonne.  Demandez à en être « AMI ». 
Un grand merci aux personnes qui actualisent ces moyens de communications si importants 
maintenant !  N’hésitez pas à les relayer…  
Pour vous informer plus facilement et rapidement, nous souhaitons communiquer par SMS et 
WhatsApp. Il faudrait nous donner votre n° de téléphone portable. Si cela est déjà fait, nous 
autorisez à vous envoyer des informations.  
 

Nouvelles vous souhaite un très bel été… 

A  

 A 

A 

https://protestants-narbonne.epudf.org/

